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Département et préfecture : des vœux inédits
en Vaucluse

Pour cette nouvelle année, le Conseil général de Vaucluse et la préfecture avaient décidé de
mutualiser leurs vœux par soucis d’économie notamment. Une volonté affichée de montrer
également  la dynamique commune qui peut aussi exister entre les services de l’Etat et les
collectivités  locales.  Le tout  avec le  président  de la  Région Sud en invité  surprise et  un
leitmotiv : l’amour, l’amour, toujours l’amour…

« C’est un plaisir décuplé de faire ces vœux avec le Conseil départemental », s’est réjouie Violaine
Démaret, nouvelle préfète de Vaucluse à l’occasion des vœux communs du Département et des services
de l’Etat qui viennent de se dérouler à la salle des fêtes de l’Isle-sur-la-Sorgue.

« Cependant, si c’est la première fois que cela se déroule ainsi en Vaucluse, ce n’est pas inédit dans la
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région où cela s’est déjà pratiqué dans d’autres départements », a tenu à rappeler la représentante de
l’Etat qui a prise officiellement ses fonctions en août dernier.

« Un année 2023 placée sous le sceau de coproduction. »

Violaine Démaret, préfète de Vaucluse

Sous les  yeux de Christophe Mirmand,  préfet  de région,  invité  surprise,  en compagnie de Renaud
Muselier, président du Conseil régional de Provence-Alpes-Côte d’Azur, de cette cérémonie, Violaine
Démaret a souhaité « que cette année 2023, à l’image de ces vœux, soit placée sous le sceau de la
coproduction. »
Et devant les nombreuses difficultés liées à la conjoncture actuelle, la préfète de Vaucluse a exhorté « les
élus et les responsables locaux à relever tous ces défis afin répondre à ces problématiques. »
« ‘L’Etat répondra d’ailleurs présent également », a-t-elle tenue à insister en rappelant que ses services
seraient particulièrement actif dans les domaines du renforcement de la sécurité, du déploiement des
dispositifs  d’aides,  de  l’aménagement  du  territoire  tout  en  le  préservant,  du  renforcement  de  la
citoyenneté ainsi que dans la prise en compte de l’urgence climatique et environnementale. »

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/ceremonie-dinstallation-de-la-prefete-violaine-demaret/
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Violaine Démaret, préfète de Vaucluse (au centre), Dominique Santoni, présidente du Conseil
départemental de Vaucluse (à gauche de la représentante de l’Etat sur la photo) et Renaud Muselier,
président de la Région Sud (à droite).

Rationalisation des dépenses publiques
« Avec madame la préfète de Vaucluse, nous avons eu la volonté commune, d’organiser ensemble cette
cérémonie  de  vœux,  en  cassant  quelque peu les  codes  du monologue de  début  d’année,  confirme
Dominique Santoni, présidente du Conseil départemental de Vaucluse. Avec elle nous avons aussi voulu
nous adresser à vous conjointement dans un souci partagé de rationalisation des dépenses publiques bien
sûr, mais aussi parce que nous sommes toutes deux animées par le désir de travailler en collaboration et
en complémentarité, Département et services de l’Etat, en Vaucluse. Comme nous le faisons pareillement
avec la Région. Compte tenu des difficultés que nous traversons collectivement, compte tenu des crises
qui se succèdent, il est essentiel que les pouvoirs publics additionnent leurs forces localement pour
apporter des solutions à nos concitoyens. »

La  présidente  de  l’institution  départementale  a  ensuite  égrené  les  projets  majeurs  à  venir  du
Département :
« En 2023, jamais le Département de Vaucluse n’aura aussi autant investi, poursuit Dominique Santoni :
133M€ d’investissements au total pour lancer des chantiers de grande envergure comme Memento, le
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pôle des archives et du patrimoine en Vaucluse, la future Maison des Personnes Handicapées à Avignon,
ou bien encore pour démarrer la déviation d’Orange,  très attendue et depuis longtemps,  ainsi  que
l’aménagement visant à désengorger le carrefour de Bompas. Cette année, 5,35M€ seront également
consacrés aux infrastructures vélo. Cet effort permettra de finaliser les itinéraires de la Via Rhôna (par la
réalisation de la liaison entre Sorgues et La Barthelasse) et de la Via Venaissia entre Orange et Velleron.
»

Découvrez les voeux du Département en vidéo.

Miser sur un Vaucluse durable qui ne soit pas punitif
« Avec la crise concomitante du coût de l’énergie, un Vaucluse durable n’est plus une option, c’est une
obligation, insiste par ailleurs la présidente. Incontestablement, 2022 aura été l’année d’une prise de
conscience  collective  sur  le  réchauffement  climatique  et  ses  conséquences.  Et  notamment  sur  la
raréfaction de notre ressource en eau. Chacun voit bien désormais qu’on ne peut plus faire comme avant
ni comme si, il ne se passait rien. Notre action pour la transition écologique se déploiera donc dans tous
les domaines, avec des mesures pragmatiques et incitatives. L’écologie ce n’est pour moi ni une idéologie
punitive, ni une morale culpabilisatrice. C’est une somme de solutions pratiques et concrètes pour faire
mieux en abimant moins. »
Equipement  systématique  de  photovoltaïque  sur  les  toitures  des  collèges  et  des  bâtiments  du
département chaque fois que cela pourra ce faire, plantation de 50 000 arbres, développement d’un
réseau d’aires labelisées de covoiturage (objectif : 35 aires et près de 500 places fin 2023), 4M€ par an
pour la mise en œuvre de sa stratégie d’irrigation agricole (notamment le projet HPR coté Rhône et celui,
au Sud, avec la Durance), mise en place du plan santé et déploiement de la télémédecine, fusion entre
Vallis habitat et Grand Delta habitat afin de disposer d’un outil local performant de construction et de
gestion du logement social,  lancement d’une filière audiovisuel  et  cinéma, montée en puissance de
Vaucluse Ingénierie, une plateforme opérationnelle qui recueille d’ores et déjà l’adhésion de nombreux
maires…
C’est après ces nombreuses annonces et avec la chanson ‘l’Amour, l’amour, l’amour’ de Mouloudji en
fond sonore que Dominique Santoni a conclu qu’en ce « ce début d’année, je veux être confiante,
optimiste et pleine d’espoir pour notre département. Je suis une élue locale, viscéralement attachée à la
proximité et aux solutions concrètes de terrain. Loin de la politique partisane. »

Un des plus beaux départements de la Région Sud
Débordant d’amour lui aussi pour le Vaucluse, Renaud Muselier, président de la Région Sud-Provence-
Alpes-Côte d’Azur s’est enthousiasmé en rappelant aux représentants des corps constitués que « vous
vivez dans l’une des plus régions d’Europe et dans l’un des plus beaux départements de cette région ». Et
d’enfoncer ensuite le clou en rappelant que le « Vaucluse est un département essentiel à la région
Provence-Alpes-Côte d’Azur ».
L’occasion aussi pour le président de la Région Sud, participant surprise à cet événement, de préciser
que durant son deuxième mandat la Région va déployer 2,3 milliards d’euros pour le Vaucluse (1,6
milliard d’euros de fonds régionaux et 700M€ de fonds européens).
Avec, par exemple, 21M€ pour les urgences d’Avignon et de Carpentras, 1,3M€ pour l’aide aux polices
municipales et aux forces de l’ordre, 30M€ pour les aménagements hydraulique agricole Haute Provence
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Rhodanienne pour le Nord Vaucluse, 7,5M€ pour l’échangeur de Bonpas, 18M€ pour le passage à 100%
de la couverture THD (Très haut débit), 1M€ pour l’aménagement de la zone d’activités Europarc à
Bollène, 8 M€ pour le tramway du Grand Avignon ou bien encore 2,8M€ pour les pistes cyclables entre
Jonquières et Orange.
« Dès notre premier mandat, la Région a engagé 1 milliard d’euros pour le Vaucluse : 690 M€ de fonds
régionaux et 310 M€ de fonds européens, poursuit Renaud Muselier. Depuis, la Région a multiplié ses
engagements en Vaucluse avec des dossiers emblématiques comme à Sorgues, 300 000€ pour la société
CARI, pour une usine de production, à Apt, les aménagements touristiques du Plan d’Eau pour 700 000€,
pour la Plaine d’Avignon, 2M€ pour la modernisation du canal hydraulique, à Carpentras, 2M€ pour
l’aménagement de l’Hôtel-Dieu, à l’Isle-sur-la-Sorgue, 1,1M€ pour la réhabilitation de l’îlot Tour d’Argent,
à Vaison-la-Romaine, la création d’un dojo pour 200 000€… Partout dans le département, 12 maisons de
santé construites dont une à Sorgues. »

(Vidéo) : découvrez les vœux du Grand
Avignon
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La Communauté d’agglomération du Grand Avignon vient de présenter ses vœux 2023 dans une vidéo
diffusée sur sa chaîne Youtube. L’occasion de mettre en lumière les 16 communes de ce territoire
regroupant près de 200 000 habitants répartis dans 2 départements, 2 régions et 2 zones scolaires.

Carpensud organise un événement pour fêter
la nouvelle année

https://www.grandavignon.fr/fr
https://www.youtube.com/watch?v=-EFtPrvmilw
https://www.youtube.com/watch?v=-EFtPrvmilw
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


16 juin 2025 |

Ecrit par le 16 juin 2025

https://www.echodumardi.com/tag/voeux-2/page/2/   7/18

Carpensud invite ses adhérents pour le partage des vœux pour la nouvelle année 2023. L’association
d’entrepreneurs vauclusiens organise cet événement à la cave Clauvallis à Saint-Didier le 19 Janvier à 18
h 30. La rencontre permettra de revenir sur les événements de l’année précédente et d’appréhender les
nouveaux projets  de  l’association qui  regroupe de nombreuses  entreprises  du territoire  pour  cette
nouvelle année.

Le jeudi 19 Janvier 2023 à 18 h 30 à la cave Clauvallis au 1030 Route de la Courtoise, 84210
Saint-Didier.

M.C.

Vœux du maire d’Avignon, Cécile Helle
‘Prévoir l’avenir pour le rendre possible’

https://www.carpensud.com/
https://www.clauvallis.fr/fr/
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Comme à  son  habitude  Cécile  Helle,  Maire  d’Avignon,  déroulera  ses  vœux  aux  habitants
quartier par quartier, dont nous vous précisons le déroulé en fin d’article.

D’ores et déjà, le maire d’Avignon a évoqué les réalisations de l’année passée : «La création de
la première Maison commune de Saint-Chamand, la requalification du jardin du Musée Calvet,
la végétalisation des cours des écoles Massillargues, du Clos du Noyer et Simone Veil,  le feu
d’artifice de Noël, la dernière étape de l’aménagement de la Plaine des Sports, les Premiers
Jeux d’Avignon et la réalisation de la place Cabassole… »
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Cécile Helle

Cultiver l’attractivité de la ville
«Nous continuerons de cultiver notre attractivité en faisant franchir une étape décisive au quartier
d’Avignon Confluence, en accompagnant la rénovation urbaine des quartiers populaires par les premières
opérations de démolition et  de réhabilitation de logements,  en parachevant la métamorphose de la
bibliothèque Jean-Louis Barrault et la construction de la nouvelle école Joly Jean, en créant en centre-ville
un office du commerce et une maison du Projet.»

Choyer tous les quartiers
«Dans tous les quartiers de notre ville, nous ferons progresser Avignon, ville nature en créant la forêt
enchantée du Pont-des-deux eaux, en arborant les principaux boulevards et avenues des Faubourgs, en
inaugurant, à la Barthelasse, La Maison des Îles et de la Nature, en embellissant le square Indochine et le
Parc Champfleury, en multipliant les plantations de légumes pour nos enfants et pour les plus fragiles
d’entre nous.»

Protéiforme culture
«Tout au long de l’année, nous vous proposerons de vibrer culture en découvrant le nouveau festival de
musique  d’Ile  organisé  en  juin,  en  se  retrouvant  dans  les  parcs  et  jardins  autour  de  l’Idea  Box,
bibliothèque mobile, en imaginant les deux premières Maisons Folies ‘made in’ Avignon qui ouvriront
leurs portes quartiers Moulin Notre Dame et Saint Chamand. Nous vibrerons aussi sport en accueillant
l’équipe de Rugby d’Uruguay dans le cadre de la coupe du monde, en inaugurant la piscine Jean Clément
totalement repensée, en lançant en juillet prochain l’année préolympique.»
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Des jours meilleurs
Le maire d’Avignon n’a pas manqué d’évoquer les deux années de crise sanitaire, espérant, en son temps,
que l’année 2022 ait pu être plus apaisée hélas, il n’en fût rien puisque 2022 fût frappée par les crises
énergétique et climatique entrainant de graves conséquences sur les villes et la vie quotidienne des
habitants « avec une pensée pour les plus fragiles et les plus isolés ».

Bonne année 2023
Le maire d’Avignon a conclu : «Depuis toujours, Avignon est à mes yeux, la ville de tous les possibles.
C’est la raison pour laquelle malgré l’adversité de la période que nous traversons, en 2023, je souhaite
faire nôtre la pensée d’Antoine de Saint-Exupery : «Pour ce qui est de l’avenir, il ne s’agit pas de le
prévoir mais de le rendre possible !»
MH

QUARTIER NORD
Vendredi 6 janvier 2023 à 18 h 30
Mairie Nord / Complexe Saint-Jean
34, avenue Jean Boccace

CENTRE-VILLE
Samedi 7 janvier 2023 à 11 h 30
Bibliothèque Ceccano
2 bis, rue Laboureur

QUARTIER EST
Mercredi 11 janvier 2023 à 18 h 30
Mairie Est
7, rue Laurent Fauchier

QUARTIER SUD ROCADE
Jeudi 12 janvier 2023 à 18 h 30
Espace Pluriel
1, rue Paul Poncet

BARTHELASSE
Samedi 14 janvier 2023 à 11 h 30
Mairie Barthelasse / Villa Avenio
Chemin CD 228

QUARTIER SAINT-CHAMAND
Mercredi 18 janvier 2023 à 18 h 30
Salle du Château
3, avenue François Mauriac

QUARTIER OUEST
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Vendredi 20 janvier 2023 à 18 h 30
Gymnase Génicoud
Halle[s] Sportive[s] Génicoud 20, avenue du Blanchissage

QUARTIER NORD ROCADE
Samedi 21 janvier 2023 à 11 h 30
Centre social de la Croix des Oiseaux
28, avenue de la Croix des Oiseaux

MONTFAVET
Mercredi 25 janvier 2023 à 18 h 30
Salle du Rex
Rue des Paroissiens

Les Angles, plus de 400 personnes étaient
présentes aux vœux du nouveau maire, Paul
Mély
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Hier –jeudi 5 janvier, à 19h, plus de 400 personnes étaient massées face à la petite estrade que
présidait Paul Mély, maire des Angles depuis le 2 novembre 2022 et conseiller municipal depuis
2001. Autour de lui, les membres élus du conseil municipal et de nombreux maires des villages
alentours : Hervé Blanché pour Rochefort-du-Gard ; Yvan Borrelly pour Saze ; Sandrine Soulier
pour Pujaut, Pascale Bories pour Villeneuve-lès-Avignon, et Jacques Demanse pour Sauveterre.

L’occasion pour le maire d’évoquer les grands chantiers réalisés en 2022 tels que l’inauguration et la
mise en œuvre de la cuisine centrale : 500 repas quotidiens servis aux enfants et seniors ; Les travaux de
la voie  du boulevard du midi,  du bas du Bonbonnier  au chemin de la  Justice,  axe très fréquenté,
proposant dorénavant une piste cyclable, et enfin la rue Albert Granier qui a également fait l’objet d’une
requalification urbaine complète avec la création de trottoirs et un aménagement paysager.
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Paul Mély entouré du Conseil municipal et de nombreux maires

L’urbanisation de la commune
«Un travail important sera effectué sur le PLU (Plan Local d’urbanisme) cette année, a assuré l’édile,
dans le but de mieux préserver le tissu pavillonnaire. C’est un sujet sensible car nous sommes tiraillés
entre l’obligation de créer de nouveaux logements et les sollicitations de certains administrés inquiets du
devenir de leur ville. Pourtant la commune doit trouver son point d’équilibre (Ndlr : Les Angles connait
un déficit de logements sociaux actuellement de 5,5 % qui doit passer à 25%). La pression immobilière
est forte sur la commune signe que notre territoire est attractif, mais il est important de conserver la
maîtrise de notre foncier, même si celui-ci est particulièrement contraint entre zones de ruissellement et
risques incendie. Je ne peux cependant pas vous promettre qu’aucune construction ne verra le jour, ni
que la commune vivra en vase clos, ou restera figée, toutefois je souhaite que les Anglois conservent leur
sérénité et le bien vivre ensemble. Nous veillerons à ce que le développement de la ville se fasse de façon
concertée et harmonieuse.»
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Le vieux village des Angles
«Nous menons une réflexion de réhabilitation de l’ancienne mairie (Ndlr : fermée dans les années 1970),
un bâtiment plein de potentiel situé au cœur du vieux village, toutefois nous nous interrogeons sur la
fonction à donner à cette bâtisse. Une des pistes suggérées serait de faire de l’ancienne mairie un lieu
culturel dans lequel mettre à l’honneur l’histoire de la ville des Angles, ainsi que les artistes locaux
passés et présents. Nous prévoyons également la réhabilitation du presbytère et l’aménagement d’un
parking à proximité immédiate pour faciliter l’accès au centre historique.» 

Plus de 400 habitants étaient présents lors des voeux du maire des Angles

Les projets
«La requalification urbaine du boulevard Chateaubriand-Montée du Valadas permettra la sécurisation du
cheminement piéton et de nouveaux aménagements. Même chose pour le boulevard des Carrières qui
sera doté d’une piste cyclable. Le parc Masepeso, initié par Jean-Louis Banino, verra bientôt le jour.
Désormais,  chaque  requalification  urbaine  complètera  le  réseau  de  piste  cyclable  et  cheminement
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piéton.»

Hommage à Jean-Louis Banino
«C’est  grâce  au  maintien  d’une  gestion  saine  que  nous  parvenons  encore,  malgré  un  contexte
économique difficile, à investir, a assuré Paul Mély. J’en profite pour remercier M. Jean-Louis Banino,
mon prédécesseur, qui après 40 ans passés au service des Anglois (Ndlr : 2008-2022), a contribué à la
bonne gestion de la commune permettant ainsi la réalisation de projets ambitieux.»

3 équipages de policiers municipaux
«Un nouveau policier municipal a été recruté pour intégrer les 3 équipages, a repris Paul Mély. Leur
présence rassurante est très appréciée de la population, même si nous avons la chance d’habiter une ville
paisible qui connait peu de désagréments. La Police sera d’ailleurs transférée dans de nouveaux locaux
pour mieux y recevoir le public. Un local sera dévolu à la vidéo surveillance.»

Au plan internationnal
Paul Mély a évoqué, au plan international, l’invasion russe en Ukraine, la guerre qui perdure, le lourd
tribut en pertes humaines, la mise à mal de l’économie européenne également ressentie à l’échelle
communale et a réhitéré sa solidarité aux Ukrainiens.

En savoir plus
Paul Mély, 55 ans, ancien professeur de mathématique, est arboriculteur. Il est conseiller municipal
depuis 2001, délégué aux Finances et à la Communication. Il est vice-président au Grand Avignon. Il a été
adjoint au maire dès 2008, auprès de Jean-Louis Banino en charge des Elections, des Finances, du
personnel, puis de la Police et de la Commande publique. Il a été élu maire des Angles le 2 novembre
2022, suite à la démission de Jean-Louis Banino. Son arrière-grand-père a été maire et son père de 1981
à 2008 (aussi prénommé Paul Mély).
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(Vidéos) : Des vœux en veux-tu en voilà

Alors  qu’il  ne reste plus que quelques jours  pour présenter  ses  vœux,  cette  année a  été
marquée, crise sanitaire oblige, par une multiplication des vidéos des élus du Vaucluse pour
célébrer 2022. Nous vous proposons une séance de rattrapage de ces ‘e-cérémonies’ en vous
présentant celles dont nous avons été tenus informés.

Des vœux qui, cette année, ont débuté dès le 31 décembre avec Pierre Gonzalvez, maire de l’Isle-sur-la-
Sorgue.

https://www.youtube.com/watch?v=1OJq8UDuim4
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Dans la foulée, le 1er janvier, ont suivi ceux de Thierry Lagneau, maire de Sorgues et premier vice-
président du Conseil départemental de Vaucluse.

Jean-François Périlhou, prendra la suite le 7 janvier, en s’adressant à ses administrés en tant que maire
de Vaison-la-Romaine.

Le 11 janvier, Dominique Santoni, nouvelle présidente du Conseil départemental de Vaucluse depuis l’été
dernier, publiait à son tour une vidéo pour célébrer cette nouvelle année.

https://www.youtube.com/watch?v=DqgN3E8eVik

Après, le 12 janvier, Christian Gros, maire de Monteux, est intervenu lors d’une interview filmée de près
de 24 minutes. Egalement président de la communauté de communes des Sorgues du Comtat, ce dernier
renouvellera l’exercice des vœux au nom de l’intercommunalité le 17 janvier.

Toujours le 12, la Cove a lancé la diffusion d’un clip de 1mn55 où Jacqueline Bouyac souhaite une très
belle année à venir sans apparaître dans la vidéo.

Le député de la 3e circonscription, Adrien Morenas, présentait également ses vœux face caméra.

Le sénateur Alain Milon s’est exprimé sur les enjeux qui nous attendent à travers une vidéo publiée sur
Facebook.

Le 14 janvier dernier c’est ensuite Anthony Zilio, maire de Bollène, qui s’est prêté à l’exercice dans une
vidéo de 3mn07.

Vœux en cascade pour Avignon
En attendant les vœux au monde économique, axés cette année sur la thématique du commerce, Cécile
Helle, maire d’Avignon, a fait le tour des quartiers pour proposer des vœux à la carte.

Vœux au quartier Ouest aux côtés de Frédérique Corcoral, adjointe au maire.

Vœux aux populations du quartier Nord Rocade en compagnie de Julien De Benito, adjoint au maire.
Vœux aux habitants du quartier Nord avec Kader Belhadj, adjoint au maire.
Vœux au quartier Sud-Rocade avec Isabelle Labrot, adjointe au maire déléguée au quartier Sud Rocade
et au projet de NPNRU.
Vœux aux habitants du quartier de Saint-Chamand avec Amy Mazari-Allel, adjointe au maire.

https://www.youtube.com/watch?v=ZbkyeUr2BZ4
https://www.youtube.com/watch?v=B4vWZF1hZog
https://www.youtube.com/watch?v=DqgN3E8eVik
https://www.youtube.com/watch?v=BUuENRMtuow
https://www.youtube.com/watch?v=BUuENRMtuow
https://www.youtube.com/watch?v=b-7vXeBMAHA
https://www.youtube.com/watch?v=GE2hMLYaUxQ
https://www.facebook.com/morenas.adrien/
https://www.facebook.com/alainmilonsenat/videos/1117364252411692/
https://www.youtube.com/watch?v=zOUu3eSSjxg
https://www.youtube.com/watch?v=zOUu3eSSjxg
https://youtu.be/ho-K0Ij04v0
https://www.youtube.com/watch?v=znso9Kfelvg
https://www.youtube.com/watch?v=iwFhvaqxgnA
https://www.youtube.com/watch?v=FWlc8LktCAU
https://www.youtube.com/watch?v=1mbQ5EvpKA4
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Vœux concernant le quartier des îles Barthelasse et Piot en compagnie de Jean-Marc Bluy, adjoint au
maire délégué au quartier Centre-Ville et aux îles Barthelasse et Piot ainsi qu’à l’habitat/logement.
Vœux destinés au centre-ville de la cité des papes en présence Jean-Marc Bluy adjoint au maire.
Vœux pour le quartier de Montfavet en compagnie de Laure Minssen, adjointe au maire.
Vœux au quartier Est avec Martine Clavel, adjointe au maire déléguée au quartier Est et aux enjeux de
santé publique.

A cela s’ajoute les vœux à l’attention des acteurs sportifs de la Ville avec Zinèbe Haddaoui, adjointe au
maire Déléguée à la ville fraternelle (vivre ensemble : jeune, famille, seniors, intergénérationnel), active
et sportive.

2022 avec les décideurs du territoire
Faute de possibilité de se réunir en présentiel en raison des contraintes sanitaires, les décideurs et
autres  acteurs  économiques  du  département  ont  aussi  privilégié  ce  mode  de  communication  pour
présenter leurs vœux 2022.

C’est notamment le cas avec Grand delta habitat et Axedia, dont le président, Michel Gontard, ainsi que
le directeur général, Xavier Sordelet, ont évoqué le bilan de l’année écoulée et les perspectives 2022 de
la plus grande coopérative HLM de France.

Même canal de communication pour les vœux de Benoît Mathieu, président du Min de Cavaillon.

L.G.

https://www.youtube.com/watch?v=ZbkyeUr2BZ4
https://www.youtube.com/watch?v=VwkvqYJsL14
https://www.youtube.com/watch?v=WAaLv-2ziM8
https://www.youtube.com/watch?v=rm-LO7vbxZ8
https://www.youtube.com/watch?v=-GhJs0gnjjs
https://www.youtube.com/watch?v=pRaVp1hqXAE
https://www.facebook.com/watch/?v=640914373778958&ref=sharing
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